



Operarios trabajan en la para la puerta principal del Río Hortega. PHOTOGENIC

# Los accesos y el parking del Río Hortega pasan por el quirófano

Los trabajos de pavimentación, reordenación de viales y mejora de accesos peatonales se realizarán en agosto y septiembre

MARTA GAMAZO VALLADOLID

Las obras en el aparcamiento del Hospital Universitario Río Hortega comenzaron este miércoles en los accesos al centro hospitalario, así como al aparcamiento. Estas actuaciones, que supondrán una mejora en sus instalaciones exteriores, centradas en la pavimentación de diversas zonas, la reordenación de viales y la mejora de accesos peatonales, se llevarán a cabo durante este mes de agosto y septiembre.

Su objetivo, de acuerdo con el propio hospital, es optimizar la circulación, la seguridad y la comodidad tanto para vehículos como

para peatones en el recinto hospitalario. Durante la ejecución de las obras, se producirán alteraciones en el tráfico en las zonas afectadas. Es por ello que el centro hospitalario pide a los pacientes «prestar especial atención a la señalización provisional» y «seguir las indicaciones del personal», además de tratar de planificar su llegada a un lugar con cierta antelación.

Las obras se dividirán en diferentes fases en distintas obras de actuación, siendo estas el solado de la zona derecha en sentido entrada al hospital (incluyendo la puerta giratoria), el solado de la zona izquierda en sentido entra-

da al hospital (incluyendo la puerta manual), la reordenación de viales de accesos a la parada de taxis y duplicación de viales de acceso a Parking 1 y el solado del acceso peatonal desde la calle Víctimas del Terrorismo hasta el acceso al edificio principal, de acuerdo con un comunicado emitido por Sacly.

Cabe recordar que durante la ejecución de las obras, la parada de taxis se situará temporalmente en la zona de Urgencias y el Parking 1 permanecerá cerrado, lo que influirá en la fluidez del tráfico de la zona, especialmente en la zona del Parking 0 y de Urgencias.

El inicio de estas obras que se

llevarán a cabo en agosto y parte de septiembre para mejorar los accesos, viales y aparcamiento del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, podrán producir también alteraciones temporales en el tráfico rodado y peatonal en las zonas afectadas del entorno.

Se trata de unas actuaciones «fundamentales» para optimizar la circulación, la seguridad y la comodidad de todas las personas que acceden al centro, tanto en vehículo como a pie, según informó la Junta en un comunicado remitido a las asociaciones de vecinos de Valladolid del que se hizo eco Europa Press.

Durante el período de las obras, se habilitarán itinerarios alternativos que estarán debidamente señalizados para asegurar que el acceso al hospital sea siempre posible.

Por ello, se recomienda a los vecinos que acudan al centro hospitalario «que planifiquen su llegada con un poco más de antelación» y, si les resulta conveniente, consideren el uso del transporte público.

El hospital Río Hortega, inaugurado el 16 de enero de 2009, cubre actualmente unas 262.276 tarjetas sanitarias en Valladolid y atiende a los barrios de Arturo Eyries, Casa del Barco, Delicias I y II, Huerta del Rey, Pisuerga, Laguna de Dueiro, Plaza del Ejército, Parquesol y Valladolid Sur (Parque Alameda y Covaresa) así como a los municipios cercanos de Mayorga, Torredonjimeno, Villafrechós y Villalón de Campos.

El centro es el hospital de referencia para la provincia de Valladolid en las áreas de Alergia, Cirugía Plástica, Cirugía Maxilofacial, Trasplante de Médula Ósea autólogo y heterólogo y es también referencia en Otorrinolaringología (ORL, especialmente en diagnóstico de hipacusia infantil e implante coclear. También es hospital de referencia para Palencia, Burgos y Soria en Cirugía Bariátrica y Cirugía Maxilofacial, así como referencia en ORL.

En Castilla y León, es el hospital de referencia en las áreas de Trasplante Hepático y Cirugía Oncológica Peritoneal.